

SOCIEDAD ARGENTINA DE FISILOGIA
Reunión Científica 2011

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD
RAÚL MARINELLI

En nombre de la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Fisiología (SAFIS) les doy la bienvenida a su reunión anual 2011 que en esta ocasión se llevará a cabo junto a la Sociedad Argentina de Investigación Clínica (SAIC) y la Asociación Argentina de Ciencia y Tecnología de Animales de Laboratorio (AACYTAL). Quisiera destacar que consideramos a SAFIS y SAIC sociedades hermanadas por los muchos socios en común y por la interparticipación en sus distintas Comisiones Directivas. Mi especial agradecimiento a su muy estimada presidente la Dra. Ana Franchi.

En el año 1950, poco tiempo después de recibir el premio Nobel, el Dr. Bernardo Houssay fundó la Sociedad Argentina de Ciencias Fisiológicas, que participó en la organización del Congreso Internacional de Ciencias Fisiológicas en Buenos Aires en 1959 y de muchas otras reuniones en distintas ciudades de nuestro país y fue además, motor de la Asociación Latinoamericana de Ciencias Fisiológicas (ALACF). En el año 2003, después de una década sin realizar reuniones y por iniciativa del Dr. Mario Parisi, se reorganiza con el nombre de Sociedad Argentina de Fisiología (SAFIS). Desde entonces, la SAFIS ha realizado y participado de sucesivos congresos en el ámbito nacional e internacional, además de organizar el primer Encuentro Nacional de Docentes de Fisiología y editar la revista online Physiological Mini-Reviews.

La SAFIS es una sociedad participativa y federal de la cual tengo el honor de ser su cuarto presidente en ejercicio por dos años, después de las presidencias de los acreditados doctores Mario Parisi, Valeria Rettori y Alicia Mattiazzi.

La SAFIS es una sociedad aún joven y en crecimiento. El número de miembros alcanzó los 350 entre activos y adherentes, lo que representa un incremento superior al 50% desde el año de su re-fundación. También el número de trabajos presentados crece con los años. Esto refleja principalmente la continua formación de recursos humanos; de jóvenes profesionales que cada año descubren y encausan su vocación por la investigación científica en el área de las Ciencias Fisiológicas.

Para esta reunión, organizamos dos Conferencias y dos Simposios con distinguidos disertantes del país y del extranjero, los Dres. Nicholas LaRusso y Raúl Urrutia (Mayo Clinic College of Medicine, EE.UU.); Juan Iovanna (INSERM U624, Stress Cellulaire, Francia), Giuseppe Calamita (Universidad degli Studi di Bari, Italia), Cecilia Bouzat (Instituto de Investigaciones Bioquímicas, UNS, Bahía Blanca), Claudia Capurro (Fac. de Medicina, UBA), Gabriela Amodeo (Fac. de Ciencias Exactas y Naturales, UBA) y Claudio Gonzalez (Hospital Universitario Cemic, Buenos Aires).

Con el propósito de estimular la participación y continua formación de jóvenes investigadores, ofrecemos dos premios, el premio SAFIS a la mejor contribución en Ciencias Fisiológicas y el premio Camilión de Hurtado a la mejor contribución en Fisiología Cardiovascular.

Para organizar el Congreso contamos con el apoyo económico del CONICET y de la ANPCyT, instituciones a las cuales agradezco, pero sin dejar de reclamar necesarios incrementos de sus presupuestos. Quiero extender mi agradecimiento a la Dra. María Inés Vaccaro por la organización de uno de los Simposios, a los Jurados de los premios, a los coordinadores de sesiones y a mis colegas integrantes miembros de la Comisión Directiva con los cuales seguiremos trabajando un año más en la organización del próximo Congreso, SAFIS 2012, en la ciudad de Rosario.

Les agradezco su atención y espero disfruten del Congreso.